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１ ． 畑

２ ．大 沢

３ ．玉 置

４ ．大 井

５ ．中 村

６ ．諏 訪

７ ．柴 田

８ ．小 川

９ ．長 谷 川

１０ ．丸 山

１１ ． 岡

１２ ．水 野

１３ ．岡 村

１４ ．久 世

１５ ．柴 山

１６ ．ビアンキ

１７ ．吉 田

１８ ．鈴 木

※新型コロナウイルス感染症予防のため、各議員の一般質問の間に休憩し換気を行います。そのため、各議員の質
問時間が予定より前後する場合があります。

10
日
(金)

休

13
日
(月)

14
日
(火)

《６月定例議会一般質問時間目安表》

1 2 3 4

９
日
(木)

休



受付

番号

１． ①

②

現在の導入状況についてデジタル町内会について

２．犬山城の価値向上について

４．山田市長の３期目不出馬に
ついて

３．

1

10

畑
　
竜
介

大
沢
　
秀
教

備　考件　　　名 質問の要旨

公共下水道処理区域外での生活排水処理
について

連携協定に向けて進展はあるか。

①

今後の予定について

現在の登閣者の状況について

これまでの経緯について

供用開始が３年遅れることによる本市へ
の影響について

市として事業にどのように取り組んでい
くか。

②

①

①

②

犬山城のファストパス化について

１．新広域ごみ処理施設につい
て

２．浄化槽法による生活排水処
理について

①

③

② 合併処理浄化槽設置を有効に進める方策
はないか。

令和４年　６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

１

犬山南高校との連携につい
て

2

2



受付

番号
備　考件　　　名 質問の要旨

令和４年　６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

１． コロナ禍での自死について

11

玉
置
　
幸
哉

自死未遂について

令和２年度、３年度の申請実績はどれく
らいあったか。

令和４年度は実施されてないが、今後助
成する予定はあるか。

これから先１年位選挙が続くが、選挙の
実際を知ってもらうために、１８、１９
歳の方に選挙事務や立会人をお願いして
はどうか。

昨年度実施された衆議院選挙の１８、１
９歳の投票率はどのくらいだったか。

交通アクセス欄にコミュニティバスを利
用した場合のバス停名と、経路や所要時
間を記載し、利用を促してはどうか。

体育館の利用人数の規制状況と今後につ
いて

①

②

①

②

②

①

①

①

4

自死について

木曽川犬山緑地維持管理費
について

公共施設のホームページに
ついて

１．

公共施設の規制緩和につい
て

後付安全運転支援装置の設
置補助について

３．

若者の選挙への関心につい
て

４．

3

２．

4

２．

大
井
　
雅
雄

3



受付

番号
備　考件　　　名 質問の要旨

令和４年　６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

１．

４．男性トイレについて

中
村
　
貴
文

諏
訪
　
毅

３．

２．

健康増進施設認定制度について

中学校部活動の外部指導員の外部委託に
ついて

総合型地域スポーツクラブについて

体制整備の取り組みについて

医療と連携した地域における運動・ス
ポーツの習慣化の取り組みについて

マスクの着用について

投票所の環境整備について

今後の投票所について

プール授業時のラッシュガード着用につ
いて

男性トイレにサニタリーボックスの設置
について

情報を発信するまでの流れについて

①

②

5

6

②

②

①

②

①

①

③

①

①

運動・スポーツ習慣化促進
事業について

２．

投票率を上げるために１．

スポーツによる地域活性化
について

小・中学校について

イノシシなどの出没情報に
ついて

12

16

4



受付

番号
備　考件　　　名 質問の要旨

令和４年　６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

１．

① 総人口について

１．

３．

2

柴
田
　
浩
行

小
川
　
清
美

４．

５．

２．

中学校の部活動のあり方に
ついて

新型コロナに負けない観光
について

「楽しく歩ける安全・安心
のまち」について

市営住宅について

観光危機管理について

ため池周りの草刈りのように、町内会な
どに有償委託する手法を取り入れたらど
うか。

城下町地区の安全対策の強化について

観光危機管理への取り組みについて

社会増減について

高齢化について

集約化、用途廃止の進捗状況について

年間で、どれくらいの要望があるのか、
実質的に年々増加傾向にあるのか。ま
た、要望の実施率は、どれくらいか。

観光復興への取り組みについて

現在の状況について

整理統合等の更なる推進について

人口減少時代のまちづくりについて

③

②

②

①

④

7

8

①

③

①

②

①

①

３．

勝手橋について

草刈り要望（土木要望）に
ついて

人口減少時代のまちづくり
について

２．

9

5



受付

番号
備　考件　　　名 質問の要旨

令和４年　６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

丸
山
　
幸
治

3

7

長
谷
川
　
泰
彦

①

３．羽黒コミュニティの倉庫に
ついて

１． 土木要望の簡略化について ①

9

１．ごみ集積場から考える犬山
市宅地開発指導要綱の見直
しについて

宅地開発における事業規模の違いについ
て

③ 事業規模に関わりなく、ごみ処理におけ
る町内会と起業者との同意の必要性につ
いて

④ 犬山市宅地開発指導要綱の見直しを提案
します。

２．上水道の有収率向上に向け
た取り組みについて

① 市水道事業における配水量に対する漏水
量の現状について

③ 有収率の目標について

④ 水道事業における資金投資について

② ごみ集積場における地域との協議の取り
扱いについて

② 漏水対策事業の現状について

同じ要望なら毎年提出を求めず、省略す
るなど簡略化できないか。

２．放課後等デイサービスの利
用状況について

① 市内の放課後等デイサービスの利用状況
について

② 母子世帯については全額公費負担にでき
ないか。

① 南部公民館横の市民プール跡地の倉庫に
ついて。未来園建設後はどうなるのか。

10

6



受付

番号
備　考件　　　名 質問の要旨

令和４年　６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

13

14

岡
　
　
覚

　
　
水
野
　
正
光

消費税のインボイス（適格
請求書）制度導入の問題点
について

１．

デジタル化による防災備蓄管理システム
は導入できないか。

防災担当部署に女性職員を配置できない
か。

③

①

②

③

12

③

①

②

コースの整備・紹介等について

３．ヒトツバタゴ自生地、入鹿
池、尾張三山含む東部丘陵
の来訪者に喜ばれる施策の
推進について

ガイダンス施設の整備（併設）について

11

１．五条川と入鹿池の安全性確
保について

① 太陽光発電開発に伴うリスクに対する安
全性確保について

② リニア残土の埋め立ての現況、安全性確
保について

③ 八曽最終処分場の現況と調査、安全性確
保について

２．市民・来訪者に喜ばれる公
園政策の確立について

① 現状（公園の種類別の個数、面積、維持
管理費、人口当りの指標、県内の位置、
代表的公園の紹介など）について

② 山田市政８年間の公有地の増減（予定も
含めて、面積と価格）について

①

市民・来訪者に喜ばれる公園政策の確立
について

② バイオマストイレ等の設置について

③

導入により課税事業者・免税事業者それ
ぞれどのような影響が考えられるか。

インボイス制度導入によって地域経済に
どのような影響を及ぼすか。

シルバー人材センターにおけるインボイ
ス制度の影響と課題にどのように対応す
るか。

２．防災・減災の取り組みにつ
いて

福祉避難所の設備・物資や訓練を充実で
きないか。

7



受付

番号
備　考件　　　名 質問の要旨

令和４年　６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

5

17

岡
村
　
千
里

久
世
　
高
裕

14

１．新・都市計画マスタープラ
ンについて

３．公園施設での官民連携につ
いて

４．「河川空間全体活性化夢プ
ランto 2030 ver.1」につ
いて

①

２．インフラ・公共施設の修繕
と維持管理の方針について

①

①

「木曽川犬山緑地の施設整備検討」とあ
るが、どのような施設整備を検討してい
るか。

生活保護の状況について

命綱のスマホの支援策について

①

②

４．コロナ禍の生活困窮者への
支援について

13

１．ＧＩＧＡスクール構想の現
状と課題

① ＩＣＴ活用の学習効果について

② ＩＣＴによる子どもの健康や発達への影
響について

① 校則の現状と基本的な考え方について

３．食の安全について ① 学校給食の残留農薬について

２．子どもの人権問題としての
中学校の校則について

②

必要な箇所を割り出して予算を工面して
いるのか、もしくは決められた予算の範
囲内で実施する箇所を絞っているのか、
どちらか。

魅力ある公園づくりのため、民間に丸投
げするのではなく、市としてもある程度
の公的資金を投入していく必要があると
思うが、現在どのような方針で進めよう
としているか。

橋爪五郎丸地区の「都市拠点」に必要な
機能は何と考えているか。

校則の見直しの取り組みについて

①

8



受付

番号
備　考件　　　名 質問の要旨

令和４年　６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

18

15

１．コロナについて

⑩ 犬山市内でワクチン接種後、死亡した被
接種者の接種後日数と年齢は。

２．新型コロナウイルス感染症
対応地方創生臨時交付金に
ついて

① 現在までで、犬山市で、いくら、どのよ
うな使い方がなされてきたか。

② いわゆるこういったバラマキ、国会でも
地方では、観光振興の為の巨大な置物制
作、結婚式に対する補助、公用車の購
入、トイレ改修など目的外使用されてい
る臨時交付金をどう見るか。

３．犬山城築城年と金山越につ
いて

① 年輪年代測定法による新説の「犬山城築
城は１５８０年代末」に対する犬山市、
観光協会、白帝文庫の考え方は。

② 現存する天守閣では日本最古となった
が、その事実を関係資料に反映させてい
くのか。

③

柴
山
　
一
生

金山越については、ほぼ確定的と思われ
るが、犬山市等関係者の考え方は。

⑨ 犬山市民の５歳から１１歳のワクチンの
接種率は。

⑧ 接種日不明者というのは、存在するか。
（大石邦彦キャスターレポートに関し
て）

⑥ 令和元年・２年冬以降の犬山市民のイン
フルエンザ感染者数と死亡者数は。

⑦ ワクチン接種証明書は厚労省のアプリで
国内用、海外用発行されるでよいか。

② コロナが２類から５類にならない理由
は。

③ コロナ株が変わってもワクチンは効果が
あるのか。

④ 抗原検査とＰＣＲ検査はどのように使い
分けているのか。

⑤ コロナ治療薬の開発はどの程度すすんで
いるのか。

厚生労働省令和２年６月１８日事務連絡
について「新型コロナウイルス感染症の
陽性者であって、入院中や療養中に亡く
なった方については、厳密な死因を問わ
ず、「死亡者数」として全数を公表す
る」基準は現在でも変更はないか。

①

9



受付

番号
備　考件　　　名 質問の要旨

令和４年　６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

ビ
ア
ン
キ
　
ア
ン
ソ
ニ
ー

20

オンライン会議に対する当
局の見解について

１.

16

① 一般論として、オンライン会議のメリッ
トとデメリットを当局はどのように考え
ているか。

② 災害やパンデミック発生の時、当局も議
員も市役所まで来られない時にテクノロ
ジーを活用してもいいと思われる。どん
な場合に使っても良いと考えているの
か。当局の見解（専決処分で進めればい
いと思うことを含めて）について。

③ 法的に本会議もオンライン会議で開催で
きるようになった場合、物理的または手
続き的に当局が想定する課題や、特に配
慮しなければならないことはあるか。
（各職員のパソコン等で、自宅等でオン
ライン会議に参加は可能なのか含め
て。）

④ 議会の委員会では、オンライン会議で開
催できるようになりました。オンライン
会議をしてもいい条件、議案の審議と手
続きについての課題、当局の説明員が出
席する場合、ハイブリット会議にしても
いい条件、そして職員を出席させる条
件・理由・状況等々についてどのように
考えているのか。

19

吉
田
　
鋭
夫

17

１. 教員不足について ① 採用試験の状況について

② 市採用の状況について

２. 教員免許状の改定について ① 現職の先生たちについて

② 失効した人たちについて、復活の要件は
何か。

10



受付

番号
備　考件　　　名 質問の要旨

令和４年　６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

② 楽田ふれあい図書館の利活用について

③ 薬師川左岸遊歩道の利活用について

④ 高齢者の支援について

② 就学前の支援について

③ 小中学校での支援について

市役所での対応について

２．農業について考える ① 耕作放棄地・就農者等の推移、課題につ
いて

② 小規模営農者向け支援策について

③ 福祉政策としての農業の展開について

３．

１．多文化共生について考える 外国籍居住者の人口動態について

⑥ 国際交流協会の役割について

⑦

⑤ 生活全体の支援について

8

鈴
木
　
伸
太
郎

楽田地区の暮らしの向上を
考える

① コミュニティバス再編について

④ 「小牧市第３老人福祉センター」の利用
について

⑤ 出張所の機能について

18

①

11


